

27/09/2024 Audiencia: 0 Sección: ACTUALIDAD \$105.983 Tirada: 0 Frecuencia: 0

Vpe pág:\$475.850Difusión:Vpe portada:\$475.850Ocupación:

Fecha:

Vpe:

0 22,27% hoychou Pág: 4

Refuerzan sistema de toma de horas en el Hospital Regional

La medida busca evitar el colapso que se vivió en lunes en el recinto penquista.

Redacción

l lunes de esta semana cientos de personas concurrieron al Hospital de Concepción para tomar horas médicas.

Fueron cerca de 600 personas las que llegaron al centro asistencial, quienes debieron esperar horas paras est atendidos, lo que generó molestia entre los usuarios.

El director del centro asis-

tencial, Claudio Baeza, señaló que se trató de una situación inédita provocada por el regreso tras las largas celebraciones de Fiestas Patrias.

Ante esto, el recinto asistencial tomó medidas para evitar un nuevo colapso, como es el aumento de 10 funcionarios como reforzamien to cada vez que se abre la agenda de horas para especialidades.

"Hemos adoptado tres medidas importantes. La pri-



Sumarán funcionarios al abrir la agenda de especialidades

mera es el reforzamiento con mayor cantidad de personas cada vez que se abra la agenda de especialidades" precisó Baeza.

El director explicó que "la agenda de especialidades se abre para consultas nuevas, para controles, para la comuna de Concepción y también prácticamente para toda la zona sur del país porque atendemos desde Talca a Puerto Montt". C state tern

15-

o a

en

co

lo-